
CAP 05/19-2

ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 5 (Cinco) DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL
PROGRAMA DE POSGRADO DEL DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN y
POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNNERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 13:00 horas del 2 de octubre de 2019, dio

inicio la reunión número cinco (ordinaria) de la Comisión Académica del Programa (CAP)

de Posgrado del DIPA, en el aula 204 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero", con el

siguiente:

ORDEN DEL DÍA

l. Verificación de quorum.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 04/19-2.

3. Solicitud de miembro de comité extendido de doctorado del M.C. Ángel E. Tapia V.

4. Solicitud demiembro de comité extendido de doctorado de laM.C. Laura Raquel Márquez.

5. Solicitud de miembro de comité extendido de doctorado del M.C. Rafael E. Dávila F.

6. Actualización del plan de estudios de la Maestría en Ciencias y Tecnología de Alimentos.

7. Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1.Verificación de quorum

Presentes:
Dr. Francisco Rodríguez Félix (Coordinador del Programa de Posgrado), Dr. Wilfrido Torres

Arreola, Dra. Ana Irene Ledesma Osuna y Dr. Mario Onofre Cortez Rocha.

Existe quorum.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 04/19-2

Quedó pendiente este punto para la siguiente reunión.

3. Solicitud de miembro de comité extendido de doctorado del M.C. Ángel E. Tapia V.

Se atendió la solicitud que presentó el Dr. Wilfrido Torres Arreola para conformar el comité

extendido para los exámenes predoctorales del alumno Tapia Vázquez. Los académicos
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sugeridos son: Dr. Roberto Rodríguez Ramírez (académico del ITSON, miembro del S.N.!.

nivel 1), Dr. Alonso Alexis López Zavala, (académico del Depto. de Ciencias Químico

Biológicas y miembro del S.N.1. nivel 1) y Dr. José Luis Cárdenas López (DIPA y miembro

del S.N.1. nivel 1). Se consideró la inclusión del Dr. Roberto Rodríguez Ramírez en el comité,

para que se tenga un equilibrio entre el número de profesores externos e internos al DIPA en

el mismo.

4. Solicitud de miembro de comité extendido de doctorado de la M.C. Laura Raquel

Márquez.

Se atendió la solicitud que presentó el Dr. Wilfrido Torres Arreola para conformar el comité

extendido para los exámenes predoctorales de la alumna Raquel Márquez. Los académicos

sugeridos son: Dr. Jesús Alfredo Rosas Rodríguez (académico de la Universidad de Sonora,

Unidad Regional Sur, Depto. de Ciencias Químico Biológicas y Agropecuarias, miembro del

S.N.1. nivell), Dr. Alonso Alexis López Zavala (académico del Depto. de Ciencias Químico

Biológicas y miembro del S.N.!. nivel 1) y Dr. José Luis Cárdenas López (DIPA y miembro

del S.N.!. nivel 1). Se consideró la inclusión del Dr. Jesús Alfredo Rosas Rodríguez en el

comité, para que se tenga un equilibrio entre el número de profesores externos e internos al

DIPA en el mismo. ~

5. Solicitud de miembro de comité extendido de doctorado del M.C. Rafael E. Dávila F.

Se atendió la solicitud que presentó el Dr. Francisco Javier CincoMoroyoqui para conformar

el comité extendido para los exámenes predoctorales del M.C. Rafael E. Dávila. Los

académicos sugeridos en orden de prioridad son: Dr. Pablo Sergio Osuna Amarillas

(académico de la Universidad Estatal de Sonora, Unidad Regional Sur, miembro del S.N.!.

nivel 1),Dr. Amir Darío Maldonado Arce (académico del Depto. de Física de la Universidad

de Sonora y miembro del S.N.!. nivel 1) y Dr. Francisco Javier Wong Corral (DIPA y

miembro del S.N.!. nivel l). Se consideró la inclusión del Dr. Pablo Sergio Osuna Amarillas

en el comité, para que se tenga un equilibrio entre el número de profesores externos e internos

al DIPA en el mismo.
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6. Actualización del plan de estudios de la Maestría en Ciencias y Tecnología de

Alimentos.

El Dr. Rodríguez Félix comenta que se recibió un correo de la Dirección de Investigación y

Posgrado en el cual le solicitan una actualización al plan de estudios del programa de

Maestría en Ciencias y Tecnología de Alimentos. Se discutió sobre ello y se acordó que se

conformará una Comisión para ello. Se propuso estuviera conformada por la Dra. Ofelia

Rouzaud Sández, Dra. Josafat Marina Ezquerra Brauer, Dra. Maribel Plascencia Jatomea,

Dra. Carmen Lizette del Toro Sánchez, Dr. Enrique Márquez Ríos y Dr. Francisco Rodríguez

Félix.

7. Asuntos generales

Se atendió la solicitud de la Dra. Miroslava Suárez Jiménez en la cual solicita el aval de la

Comisión Académica del Posgrado para su promoción. Las actividades son la dirección de

tesis de maestría de la alumna Carolina Watanabe Alday y la codirección de la tesis de

Eduardo Valdez Meza. Se acordó dar el aval.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:40 horas.

ATENTAMENTE
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Dr. Francisco Rodríguez Félix
(Coordinador de Programa)

c.c.p. Dr. Francisco Javier Wong Corral, Jefe del DIPA.
c.c.p. Archivo


